
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．認知症の人に寄り添った地域社会の構築について

　ア．認知症ケア・ユマニチュードについて

　イ．地域で支える行方不明者の見守り体制強化について

２．大規模災害に備えたトイレ環境の整備について

　ア．災害用トイレの備蓄状況と今後の方針について

　イ．トイレトレーラー配備の検討について

３．マイナ保険証の普及と利用促進について

１．地区要望に対する予算確保について

　ア．地区要望の現状について

　イ．地方創生応援税制の企業版ふるさと納税について

　ウ．人材派遣型の企業版ふるさと納税について

１．地域活性化のため、市職員の地域貢献活動について

　ア．市職員の地域貢献活動への参加の必要性について

　イ．「地域貢献活動休暇」について

２．学校現場における防災体制の整備・充実について

　ア．小中学校における災害時の備蓄について

　イ．避難所生活について

３．都市公園の計画について

１．青山など旧佐伯市における周辺部地域の活性化について

　ア．旧佐伯市の周辺部地域の位置付けについて

　イ．旧周辺部地域の活性化策について

　ウ．青山振興局・大入島振興局などの創設について

２．本匠・小半鍾乳洞の再公開について

　ア．現状とその存在価値等について

　イ．再公開に向けた方針について

３．弁護士資格のある職員の採用について

　ア．実現される業務について

　イ．人件費について

　ウ．本市職員の法的研修について

　エ．弁護士資格のある職員の採用の必要性について

１．さいき創生人材育成基金の現状について

２．不登校児童生徒の対応について

　ア．現状について

　イ．不登校児童生徒へのＩＣＴ活用について

　ウ．フリースクールについて

３．児童及び生徒の学力向上について

４．高校生遠距離通学補助の全額補助について

　一 般 質 問 一 覧 表　　令和６年９月10日・11日・12日・13日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 

令和６年９月10日（火）

1 一問一答 浅利美知子

2 一問一答 井上　清三

一問一答 染矢　和陽

4 一問一答 山野内眞人

3

5 一問一答 冨松　万平



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．災害時における飲料水の確保について

２．災害時における生活用水の確保について

　ア．市の考えについて

　イ．学校用地にある井戸の整備について

１．女島地域の環境衛生対策について

　ア．市道女島３号線の雑草対策について

　イ．女島区、女島団地区、新女島地区の排水路について

　ウ．ため池について

１．佐伯市にある史跡について

２．葛港及び鶴見市場について

３．女島埠頭について

１．部活動の地域移行について

２．総合運動公園を中心としたスポーツ振興について

　ア．硬式野球場の整備について

　イ．多目的広場の活用について

　ウ．佐伯中央病院市民プールについて

　エ．総合運動公園の規模拡大について

１．ショートメッセージサービス（SMS）の活用について

２．郵便局との連携について

　ア．包括連携協定について

　イ．郵便ポストの活用について

　ウ．ご当地フレーム切手について

7 一問一答

10 一問一答 大野　達也

御手洗秀光

令和６年９月11日（水）

6 一問一答 上田　　徹

8 一問一答 河野　　豊

9 一問一答 廣津留龍二



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．城山と佐伯城跡について

　ア．佐伯城跡保存活用計画策定事業について

　イ．登山道及び石垣等の整備について

　ウ．観光資源としての活用について

２．立地適正化計画について

　ア．居住誘導の状況について

　イ．計画の実現可能性について

　ウ．都市機能の集積について

１．都市計画マスタープランについて

　ア．生活道路について

　イ．都市防災について

２．修学旅行の実施について

　ア．修学旅行の教育的意義について

　イ．修学旅行費について

　ウ．修学旅行費の公費負担について

３．東九州自動車道４車線化について

　ア．進捗状況について

　イ．建設発生土について

４．台風10号の被害状況について

１．佐伯市ＤＸ推進計画について

　ア．デジタルデバイド対策について

　イ．市民ＤＸ及び地域ＤＸに向けた取組について

２．小中学校における猛暑対応・対策について

　ア．体育授業及び部活動について

　イ．発育・発達への影響について

　ウ．今後の対策について

１．薬物乱用防止について

　ア．児童生徒への取組について

　イ．若年層(10～20代)への取組について

２．ＲＳウイルスワクチンの助成について

３．２次元コード（音声コード）ユニボイスについて

１.手話言語条例制定後の状況について

　ア．手話講習会の開催状況及び参加人数について

　イ．手話の学び、情報発信の仕方について

　ウ．パブリックコメントでの意見への対応について

　エ．環境づくりについて

　オ．実践的な取組について

２.シビックプライドの醸成について

　ア．市の取組について

　イ．ポストカードの作成について

12 一問一答 塩月　健治

13

11 一問一答 髙橋　圭一

令和６年９月12日（木）

15 一問一答 本田　房代

一問一答 大﨑　栄治

14 一問一答 後藤　勇人



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．出生者数減少における今後の子ども政策について

　ア．子育て環境の変化について

　イ．子育て支援について

　ウ．小中学校の再編成について

２．孤独死について

３．火葬場の管理運営について

１．夜間の避難支援について

　ア．現状について

　イ．避難訓練及び誘導照明の設置について

２．地域コミュニティについて

　ア．地域コミュニティに対する市の考え方について

　イ．現状の支援と将来的な支援について

３．ＩｏＴを活用した高齢者世帯の見守り「ハローライト」の導入について

１．災害への備えについて

　ア．防災意識高揚の重要性について

　イ．高齢者や障がい者等の支援体制について

２．地域コミュニティ協議会について

　ア．進捗状況について

　イ．蒲江地域の状況について

３．マリンカルチャーセンター跡地の利活用について

４．市道浦崎線の改良について

１．マイナンバーカードと健康保険証の一本化について

　ア．マイナンバーカードの現状について

　イ．マイナ保険証について

２．国保税の子どもの均等割りの全額軽減について

３．地震や水害による被災後の支援について

19 一問一答 髙司　政文

18 一問一答 森　三千年

17 一問一答 梶川　善寛

16 一問一答 西條　隆洋

令和６年９月13日（金）


